LES PERSÉIDES

L'une des plus belles pluies d'étoiles filantes se produira durant la première quinzaine d'août. Ce spectacle de météores sera visible aux alentours de la constellation de Persée.

Afin de vous permettre d'admirer le ciel brillant de mille feux, la Municipalité a décidé de reconduire sa participation à ce projet.

L'éclairage public sera donc éteint au cœur de Montagny durant les nuits....



....en espérant que la météo nous soit clémente.

Autant d'occasions de faire un vœu.... Nous souhaitons d'ores et déjà à toutes les personnes qui auront émis un souhait, qu'il puisse se réaliser.



Si vous désirez en savoir plus sur ce projet, n'hésitez pas à consulter le site internet suivant :

2

https://projet-perseides.org



*





De belles nuits étoilées à toutes et à tous !